

sage de la parole et la remplace par un certain nombre signes conventionnels servant à indiquer les choses les plus usuelles. Ce silence devient cependant une pratique relativement facile puisqu'il admet de justes exceptions et qu'en tout temps le religieux a la parole avec ses supérieurs et souvent avec d'autre, suivant la situation qu'il occupe et les emplois qu'il remplit.

(A Suivre)

PELERINAGE À SAINTE-ANNE.

Si la Compagnie du Canadian Northern eut voulu mettre un train spécial à la disposition des pèlerins, sans aucun doute, ils seraient venus en grand nombre, car le temps était superbe. Cependant, malgré le mauvais état des chemins, plusieurs sont venus de Lorette, de La Broquerie, de Thibaultville et de quelques autres localités environnantes.

On remarquait au chœur M. le Vicaire Général, Messieurs Filion, Dufresne, Giroux, Sauvé, Defoy, Bélanger, Parié, le Rèv P. Lacasse, O. M. I., et M. Jos. Poitras. S. D.

L'autel était tout resplendissant de lumières et l'église avait été décorée avec un goût exquis. Nos bonnes religieuses à qui revient l'honneur de cette belle décoration, n'ont eu que l'embarras du choix, car, grâce aux dons multiples qui nous viennent de différents endroits de Québec, le sanctuaire de Sainte-Anne est maintenant un des mieux pourvus du diocèse.

A dix heures, la grand'messe fut chantée par M. Dufresne assisté par M. M. Bélanger et Giroux. Après l'évangile, M. Filion, curé de Saint Jean-Baptiste, nous a entretenus près d'une heure de notre glorieuse patronne, nous racontant d'abord avec une grande vivacité la vie admirable de Sainte Anne, puis tirant de là des conclusions pratiques: "Il est clair aux yeux de tous, a-t-il dit à la fin de son bon panégyrique, que la foi diminue et que l'indifférence va toujours croissant. Il ou viendra le salut et qui pourra sauver la société d'une ruine qui paraît inévitable? Sera-ce les richesses? Hélas! les richesses sont souvent une cause de misère et de ruine morale. Sera-ce l'armée? L'armée peut bien rétablir l'ordre dans la rue mais elle ne peut rien pour le bonheur du peuple. Sera-ce peut-être le gouvernement? Le gouvernement est bien peu stable; il peut faire aujourd'hui des lois qu'un autre abolira demain. L'uni-